

Presseinformation der Stadt Guben

vom 16. Oktober 2019

12. Gubener Produktmesse – hier ist für jeden etwas dabei

Die Gubener Produktmesse ist am 9. November 2019, von 10 bis 17 Uhr, es werden ca. 2.500 Besucher in die Alte Färberei, im Ausstellungsraum und auf den Friedrich-Wilke-Platz erwartet. Über 55 Händler aus der Region bieten ihre Produkte zum Probieren und Kaufen an. Das Angebot ist breit gefächert von Fleisch- und Backwaren über Weihnachtsdekoration bis zu Traditionellem und Produkthandwerk.

Im Vergleich zu den vergangenen Jahren bestätigt die erneut gestiegene Besucherund Händlerzahl, dass die Nachfrage nach regionalen, frischen und qualitativ hochwertigen Produkten in Guben weiter steigt.

"In diesem Jahr merkt man den Zuspruch besonders", so Organisatorin Angi Halko vom veranstaltenden Fachbereich III der Stadtverwaltung Guben. Die Stellflächen innerhalb der Alten Färberei und im Ausstellungsraum seien besonders schnell belegt gewesen. "Auch der Zuspruch der Besucher zeigt, dass wir solch eine Veranstaltung brauchen, um an einem Tag so viele unterschiedliche Angebote handelsorientiert anbieten zu können." Die Händler freuen sich ebenso über die positive Resonanz und die vielen interessierten Kunden.

Die Gubener Produktmesse ist ein fester Bestandteil in der Jahresplanung sowohl der Händler als auch der Besucher. Die nächste Produktmesse ist bereits für den März 2020 geplant.